
Wohnen im Wohnhaus 
Sie möchten in eine betreute Wohngruppe?
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Wohnen im Wohnhaus heisst:
Sie wohnen in einer Wohngruppe.
Sie gestalten Ihre Freizeit selbst.
Wir betreuen Ihre Wohngruppe.
Und wir unterstützen Sie, wo Sie es brauchen.

Das bieten wir Ihnen:
	– Sie wohnen in einer Wohngruppe von zwei bis sieben Menschen.
	– Sie bekommen ihr eigenes Zimmer.
	– Wir begleiten Sie in allen Situationen, wo Sie uns brauchen.
	– Wir sind immer da, wenn Sie uns brauchen. 
Auch in der Nacht und am Wochenende.

	– Das ist uns wichtig: 
Wir möchten, dass Sie am Leben und am Alltag teilnehmen können. 
Dafür arbeiten wir mit Ihnen zusammen. 
Und mit den Menschen um Sie herum, wenn Sie das wünschen. 
Zum Beispiel mit Ihrer Familie.

Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen


